

WUJUDKAN MASYARAKAT SEHAT, PETROKIMIA GRESIK GELAR JALAN SEHAT DAN PEMERIKSAAN GRATIS

Nomor : 70/SP/PG/IX/2023
Hari / Tanggal : Minggu, 3 September 2023

Petrokimia Gresik, perusahaan Solusi Agroindustri anggota *holding Pupuk Indonesia* menggelar jalan sehat dan pengobatan gratis bersama masyarakat sekitar Instalasi Pengolahan Air (IPA) Petrokimia Gresik Gunungsari di Surabaya, Jawa Timur, Minggu (3/9). Acara dibuka langsung oleh Direktur Utama Petrokimia Gresik, Dwi Satriyo Annurogo bersama Forkopimcam setempat.

Dwi Satriyo mengaku bersyukur bisa kembali menyelenggarakan jalan sehat bertajuk "Fun Walk" ini setelah sempat ditiadakan selama tiga tahun akibat pandemi Covid-19. Jalan sehat yang juga digelar dalam rangkaian Hari Ulang Tahun (HUT) ke-51 Petrokimia Gresik ini merupakan komitmen perusahaan untuk mendukung terwujudnya masyarakat sehat.

"Pertumbuhan Petrokimia Gresik selama lebih dari setengah abad tidak akan terwujud tanpa kontribusi masyarakat yang berperan dalam kemajuan perusahaan. Fun Walk tidak hanya memberikan manfaat fisik, tetapi juga memperkuat hubungan sosial di antara kami semua. Ini adalah kesempatan yang baik untuk berkumpul bersama, berbagi cerita, dan membangun hubungan yang lebih dekat antara Insan Petrokimia Gresik dengan masyarakat sekitar perusahaan," tandas Dwi Satriyo.

Jalan sehat ini diikuti sekitar 2.000 peserta dari Kelurahan Gunungsari dan Jajartunggal yang merupakan wilayah ring 1 IPA Petrokimia Gresik Gunungsari. Jalan sehat ini juga dimeriahkan dengan berbagai hadiah *grand prize*, seperti satu unit sepeda listrik, televisi LED, lemari es, sepeda gunung, mesin cuci dan beragam hadiah menarik lainnya.

"Kami juga melibatkan UMKM dari Gunungsari dan Jajartunggal untuk meramaikan stan bazar makanan dan minuman. Ini merupakan komitmen Petrokimia Gresik untuk memajukan UMKM sebagai penggerak ekonomi kerakyatan," jelas Dwi Satriyo.

Selain jalan sehat bersama masyarakat Gunungsari, tambahnya, dalam kegiatan tersebut juga diadakan program "Jus Sehat" atau pemeriksaan kesehatan secara gratis untuk peserta jalan sehat. Kegiatan ini kolaborasi bersama dengan Rumah Sakit Grha Husada yang merupakan bagian dari Petrokimia Gresik Group.

"Petrokimia Gresik selalu berperan aktif dalam mengajak masyarakat sekitar untuk menerapkan gaya hidup sehat dan aktif. Kegiatan ini juga merupakan bentuk komitmen kami untuk mendukung peningkatan kesejahteraan dan kesehatan masyarakat di sekitar perusahaan. Kami percaya bahwa investasi dalam kesehatan dan kebugaran adalah investasi dalam masa depan yang lebih baik, baik bagi individu maupun komunitas secara keseluruhan," ujar Dwi Satriyo.

Sementara itu, salah satu peserta Fun Walk, Mediana mengaku senang bisa meramaikan jalan sehat ini. Menurutnya kegiatan ini sangat ramai karena diikuti tidak hanya dari Kelurahan Gunungsari saja.

SIARAN PERS

"Jalan sehat tahun ini jauh lebih ramai dibandingkan dengan *event* sebelum pandemi. Lebih-lebih hadiahnya besar-besar. Selain sehat bareng, di sini kita juga bisa reunian dengan teman-teman yang lama tidak bertemu," ujarnya.

Senada, Siti peserta jalan lain juga menilai kegiatan ini sangat bermanfaat untuk peserta. Selain Fun Walk, juga ada pemeriksaan kesehatan gratis.

"Lumayan kita bisa mengikuti pemeriksaan kesehatan secara gratis. Semoga kegiatan ini semakin rutin diselenggarakan Petrokimia Gresik," tandasnya.

Terakhir Dwi Satriyo pun menyampaikan terima kasih atas dukungan masyarakat Gunungsari sehingga pemenuhan kebutuhan air untuk produksi di pabrik-pabrik Petrokimia Gresik berjalan lancar, sehingga dapat menjalankan amanah menyalurkan pupuk bersubsidi dengan baik.

"Berkat operasional Pengolahan Air Gunungsari yang baik, kebutuhan air di seluruh pabrik Petrokimia Gresik dapat terpenuhi, dan hal ini tentu menjadi salah satu faktor penting bagi perusahaan untuk selalu menghasilkan produk-produk berkualitas dan memberikan yang terbaik untuk negeri," pungkasnya.

Sementara itu, jalan sehat dan pengobatan gratis ini juga direncanakan akan diselenggarakan bersama masyarakat yang ada di sekitar IPA Babat, Lamongan pada Minggu (10/9) mendatang. Dengan demikian keberadaan Petrokimia Gresik bisa dirasakan manfaatnya untuk banyak masyarakat di sekitar perusahaan.

PT Petrokimia Gresik
Pts. SVP Sekretaris Perusahaan

Karina Sari
VP Hukum

Untuk keterangan lebih lanjut hubungi :
Pts. SVP Sekretaris Perusahaan : Karina Sari
Kantor : (031) 3981811
Ext. 2133

Email : karina.sari@petrokimia-gresik.com
wicaksonokarina@gmail.com